



COMISIÓN PERMANENTE HOMENAJEA A CAÍDOS

Dan de alta a cadetes accidentadas en Brooklyn

Naomi y Tanya, heridas en el choque del Buque Escuela Cuauhtémoc, fueron trasladadas a Veracruz

POR ROXANA AGUIRRE Y
LETICIA ROBLES DE LA ROSA
nacional@gimm.com.mx

Las dos cadetes navales que seguían hospitalizadas en Nueva York fueron dadas de alta y ya se encuentran en el Hospital Naval de Veracruz.

Naomi Miroslava Alarcón, joven originaria de Manzanillo, iba en la parte alta de uno de los mástiles cuando el Buque Escuela Cuauhtémoc impactó contra el puente de Brooklyn el pasado sábado.

Ella presentó lesiones graves. Su familia se trasladó a Nueva York y confirmó que la joven fue trasladada este miércoles vía aérea hasta el puerto de Veracruz.

En una publicación en redes sociales la madre de la otra cadete que estaba ingresada en un hospital en Nueva York, Tanya Narvaez Sánchez, estudiante de Ingeniería de sistemas navales originaria de Culiacán, Sinaloa, confirmó que también fue dada de alta y trasladada a Veracruz.

"Ella iba a bordo del buque, sufrió algunos golpes y fracturas, pero ya se encuentra bien", escribió su familiar.

Ambas resultaron lesionadas en el percance del buque que dejó dos muertos, América Yamileth Sánchez Hernández

y Adal Jair Maldonado Marcos, a quienes la Comisión Permanente rindió homenaje con un minuto de silencio y un minuto de aplausos.

Margarita Valdez, de Morena, consideró que es necesario dejar de especular en torno

a lo sucedido, pues "no es momento de mezquindades".

Y la diputada federal Martha Gabriela Gómez dijo que el Cuauhtémoc es más que una embarcación naval, es una escuela de vida, un símbolo de honor y disciplina.